



HUBO UNA FERIA VOCACIONAL DONDE FUERON LOS CANINOS.

Muestran caninos adiestrados a alumnos en feria vocacional

Con el objetivo de orientar y motivar a estudiantes de octavo básico y enseñanza media respecto a la oferta académica de la educación superior, escuelas matrices de las Fuerzas Armadas, Gendarmería y convenios de articulación, el Colegio Diego Portales de Alto Hospicio organizó su Feria de Orientación Vocacional y Profesional.

La actividad se desarrolló en las dependencias del establecimiento y contó con la

presencia de diversas instituciones de educación superior, así como representantes de organismos de defensa nacional, orden y seguridad. Entre los participantes destacó la presencia de la Unidad Canina de Gendarmería.

El director del colegio, Cristian Saavedra Ortiz, valoró positivamente la realización del encuentro, destacando la buena convocatoria de instituciones invitadas. "En esta actividad se convo-

có a la mayor parte de instituciones educativas y formativas de la región y de regiones cercanas, que ayudaron a nuestros estudiantes a conocer las distintas carreras de nivel técnico, profesional y universitario a las que puedan acceder", señaló.

Por su parte, el sargento segundo Miguel Carvajal, de la Unidad Canina de Gendarmería, explicó que la participación de su institución incluyó una muestra de caninoterapia, para la cu-

al presentaron ejemplares de raza labrador y respondieron preguntas de los asistentes. "Tuvimos la oportunidad de interactuar con los alumnos y responder todas las consultas que surgieron. Los jóvenes se mostraron muy entusiastas en conocer nuestro trabajo y la mayoría tuvo la oportunidad de acariciar y jugar un momento con los ejemplares caninos con los cuales asistimos a esa feria vocacional", relató.